
出展団体アンケート集計結果 

回収数 2１枚 

 

 

◆ 広報についてのご意見をお書きください。（チラシ 周知方法など） 

 今回の方法で十分と思います。 

 市内への周知が不十分だと感じた。 

 チラシはもう少し目を引く工夫があればよいと思います。 

 あまり今日のイベントが知られてない？ 

 高齢者には新聞折り込みやポスティングによるチラシ配布が有効のように感じます。（実際オレンジ

カフェ参加者を募集する時にチラシでの反応がよかったです） 

 もう少し人が来場されれば盛り上がりもさらに良くなると思う。入口にも看板があってもよいと思

う。 

 チラシを色がもっと明るい方が引き付けると思った。 

 公民館でポスターを見かけました。 

 自分たちの活動を広く知っていただくための方法に苦慮しております。 

 公民館を通しての広報について徹底していただきたかった。 

 何人の方が参加されたのか知りたいです。 

 市の施設を中心に広範囲に渡っての広報ができていたと思います。 

 チラシ等徹底されていると思います。広報の方の努力が報われたと存じます。 

 ボラセン、東西ボラセン分までチラシをいただきありがとうございました。 

 イベントのタイトルが分かりにくい。 

 周知の期間が短かったように思う。 

 市報に掲載したり小平市のラインで配信されたのはよかったと思います。チラシは情報が多過ぎて字

が小さく見づらかった。カラーで作ったものを白黒で印刷したので見づらかった。 

 男性の一般参加を促す周知方法、内容について再考したい。 

 

◆ 出展されたきっかけ、目的をお書きください。 

 会員募集のため。（6） 

 会の存在を市民に知ってもらうため。 

 ノルディックウオークの良さを皆さんに知っていただきたいため。 

 人財の森の趣旨と合う内容と考えました。 

 ボランティア募集。 

 市の職員からの紹介。 

 仲間が増えるといいと思った。 

 地域の他団体とつながりたい。 

 地域包括、社協から教えていただきました。（２） 

 活動を広く知っていただきたい。（２） 

 支援者への声掛け。 

 子ども食堂の連絡会で知りました。 

 参加者を増やしたいと思った。 

 フレトレ周知のため。 

 小川西町公民館館長より紹介され期限切れの所申し込みました。親切に受け入れていただき感謝して

おります。 

 勧められたため集客につながることを期待して。 

 

 

◆ 目的は達成されましたか。 

達成された まあまあ達成された 少し達成された 全く達成されなかった 

８ ７ ７ ０ 

【理由】 

 入会希望 4名より申込よりがありました。（達成された） 



 こちらの参加が少なかったのがもったいなかったです。（自分たちの業務の都合上）（まあまあ達成さ

れた） 

 他団体の活動を知ることができてよかった。（少し達成された） 

 

◆ イベントの感想をお書きください。 

 新規入会者はいなかったが、当会の活動に関心を持って示してくれた来場者が多数いたことはありが

たく思っている。 

 藤原先生の講演会が良かった。 

 椅子を丸く並べてあるのがとても良いと思いました。一緒にお話ししましょうというメッセージが伝

わってきました。ノルディックウオークは体験してくださる方もいてとても楽しそうでした。ぜひ見

に行きたいですといううれしい言葉もいただきました。シニア世代の人々が外に出るきっかけを作る

というのはどこの市も大変なことです。このようなイベントを作ってくださり感謝しています。また

たくさんのグループが市内で色々な活動をしているのもわかり横のつながりもできました。運営に関

わってくださった皆様ありがとうございました。 

 警察講話と体操はよかった。来客数が少なかった。 

 お疲れ様でした。 

 良かった。 

 参加者が少なかった。 

 他の団体との情報交換ができてよかったです。 

 普段会えない方々と接することができ目的を達成できた。 

 またこういう機会があると嬉しい。 

 参加者が多かった。講演会は大変良かった。第一回としては成功だったでしょう。関係者の皆様お疲

れさまでした。 

 多くの地域団体の参加でつながりづくりでとても意義のあるイベントと感じた。できればブースのあ

る部屋にもモニターで講演会を流していただけるとお部屋を離れずに済んだかなあと。 

 多くの団体の方、市、行政関係の方と直接お話できる貴重な機会をいただき感謝しております。 

 関心のある多くの方とお会いでき説明もできた。 

 地域（近所だったら）が重要なのだと実感しました。他団体とつながれたことも良かったです。 

 思いの外多くの方々に話を聞いていただけました。ただ講演会の 1.5 時間は長くその間、間を持て余

してしまいました。全体としてはよかったと思います。 

 最後会場で一体となって体操ができてよかったです。フレトレに興味を持つ人がいた。 

 イベントに参加でき皆さんとの交流もでき大変有意義でした。ありがとうございました。できました

らまた参加したいと思います。 

 準備、当日運営など大変お疲れさまでした。 

 他の日程と重なりが多いように思った。 

 シニア向けの広報として良い機会だったと思う。 

 パネルの前に机を置き関係者が座っている（団体によってはかなりの多人数で）とパネルが見づらか

った。皆さん楽しそうに参加されていてよかったと思います。藤原先生の講演で紹介された「絵本の

読み聞かせ、認知症フレイル予防事業」を小平でも是非やってほしいです。 

 意外に多くの参加者を得られた。 

 いつも見かける団体が多かった。 

 男性の一般参加はそれほど多くなかった。 


